

La Doctrina de Interacción

Lección Dos

El Asunto: Una de las claves para vivir la vida cristiana es nuestra interacción con el mundo externo. El Señor mismo en las Escrituras ha ordenado cómo debemos interactuar con El en términos de adoración y oración. Además, Dios ha determinado para nosotros cómo debemos interactuar con el orden temporal de las cosas.

Suposiciones Subyacentes como se Expresan en Términos Cotidianos:

- 1) Soy parte del mundo de la energía y la materia. ¡Esto es estrictamente inevitable! Como consecuencia de este hecho, entonces, estoy obligado a confiar principalmente en el sentido común.
- 2) El mundo exterior es la fuente de mis mayores desafíos. Estas presiones son reales y exigentes. No me atrevo a ignorarlos.
- 3) Uno no puede lidiar con ninguna condición de vida basada en la religión.

Generalización errónea: **He tomado la decisión de no interactuar con el mundo de la materia y la energía por el hecho de ser parte de él.**

El Pasaje de las Escrituras: Salmo 25 y textos asociados

La lección:

- 1) La fe es una forma de interactuar con el mundo de las cosas temporales. No se trata solo de suscribirse a un conjunto de prácticas religiosas fijas.
- 2) Todos los problemas de David vienen del mundo material:
 - Él tiene enemigos (v.2)
 - No quiere ser avergonzado (v.3)
 - David está solo y afligido (v.16)
 - Sus enemigos han aumentado (v.19)
 - David es odiado (v.19)
- 3) El orden temporal se compone de muchas cosas, pero nos centraremos en dos de ellas a la vez que contemplamos los desafíos a los que nos enfrentamos: Nos referimos a las fuerzas de la materia y la energía. Aquí es donde David está luchando. Aquí es donde nos encontramos todos.
- 4) En este Salmo David escribe sobre su relación con Dios. Nos enseña que nuestra relación con Dios es una forma *defacto* de interactuar con el mundo de la energía y la

materia. Este hombre no está ignorando la situación; más bien, ha decidido lidiar con la situación por medio de una total confianza en Alguien a quien no puede ver.

5) Podemos tomar nota del hecho de que David no presenta un supuesto equilibrio entre la fe y el sentido común.

6) David revela un estado de ánimo asombroso en este salmo. ¡David elige no interactuar con el mundo de la energía y materia en base de su involucramiento con el mundo de la energía y la materia!

7) Él tiene un cuerpo y tiene necesidades. Estas necesidades no son superficiales. Estas son genuinas y fundamentales. David desea vivir y no morir. David desea liberarse de su ansiedad. Este buen hombre quiere vivir sin amenazas.

8) Esto es típico de todos nosotros, uno supone. Estamos viviendo en el mundo de la materia y la energía siendo este un lugar peligroso para estar. Sufrimos muchas cosas en este mundo y morimos por fuerzas más poderosas que nosotros.

9) Entonces, ¿qué debemos hacer? ¿Viviremos de este modo, en este mundo, sobre el hecho de que tenemos cuerpos y que estos cuerpos tienen necesidades? ¿Vamos a vivir aquí basado en el hecho—y es un hecho—de que todos nosotros somos parte del mundo de la energía y materia?

10) Consideremos el caso de Abraham, ese gran hombre de fe. Su experiencia con el Señor es completamente paralela a la de David y también a la nuestra.

11) A medida que nuestra consideración de este salmo continúa, vamos a intercalar tres puntos notables en los que el padre Abraham interactuó con el mundo de la energía y materia. Notaremos que cada nivel representa un nivel creciente de participación de este gran hombre de fe y sus circunstancias, y una ampliación del alcance de su influencia y fe.

-#1 Abraham tenía un cuerpo. En este caso, sabemos por Génesis 12:4 que tenía 75 años cuando el Señor le dijo que fuera a Canaán. Este hombre ya es de edad avanzada y se hará mucho más mayor antes de que el hijo prometido sea entregado, Según Hebreos 11:12, el cuerpo de Abraham estaba casi muerto cuando Isaac finalmente nació.

Entonces, ¿dónde comienza el umbral del mundo de la materia y energía? Comienza con nuestros propios cuerpos. Si interactuamos con nuestros propios cuerpos de una manera bíblica y revelada, entonces podemos pasar a un segundo nivel; uno en el que otras personas y circunstancias físicas más allá de nuestros cuerpos están envueltas.

-#2 Vemos este segundo nivel en el hecho de que Abraham tiene una esposa. Sarai es de edad mayor y ella es estéril (Génesis 16:1,2). Involucrar a alguien más hace que la interacción sea del todo mucho más difícil. Él es de edad avanzada, pero todavía con la habilidad de reproducir, sin embargo, su esposa es otra pregunta. Ahora, él debe

interactuar con el cuerpo de su esposa y hacerlo en base de su fe y no en base de la sabiduría de la experiencia humana.

¿Qué debemos pensar ante ciertas circunstancias que parecen fijas e incapaces de remediarse? ¿Interactuaremos con el mundo de la materia y la energía en base del fundamento de la Palabra de Dios o nos resignaremos a los “hechos claros” del caso?

-#3 Luego Abraham tuvo que interactuar con el cuerpo de su único hijo Isaac. El Señor le pidió al patriarca que hiciera un sacrificio de Isaac (Génesis 22:1-19). Estaba completamente listo de hacer eso mismo. Pero las apuestas siguen subiendo para el hombre de fe. ¡Ahora debe matar a Isaac e inmolar su cuerpo como un sacrificio y luego esperar una resurrección de Isaac de entre los muertos!

Esto significa que Abraham tuvo que creer que después del sacrificio de Isaac, de donde el cuerpo del muchacho se habría convertido en humo, calor y ceniza, ¡el cuerpo de Isaac se restauraría completamente sin la pérdida de una sola molécula!

12) A medida que Abraham se mueve a través de estos 3 puntos de interacción con la materia y la energía, la situación se vuelve más difícil. A cada nivel esto se vuelve más y más en una afrenta directa a su experiencia personal.

13) Ambos ejemplos de fe en esta discusión (David y Abraham) optaron por no interactuar con el mundo de la materia y la energía basándose en su experiencia de estas cosas. A través de sus vidas y las generalizaciones que podemos extraer de ellas, nos están enseñando la Doctrina de la Interacción.

Preguntas de Discusión

1. Explique lo siguiente en sus propias palabras: “David (en el Salmo 25) nos enseña que la relación de uno con el Señor es una forma *defacto* de interactuar con el mundo de la energía y la materia.
2. ¿Porqué crees que David en el Salmo 25 no admite un “término medio”, o combinación, de fe y lo que llamamos sentido común?
3. Muestra, de la vida de Abraham desde los tres niveles crecientes en los que demostró su fe, la forma en que trató el mundo de la materia y la energía.
4. ¿Qué detalles de la vida de Abraham y de la vida de David, como se ve en el Salmo 25, ilustran los “hechos claros” de sus dificultades?
5. ¿Cuáles son los problemas más apremiantes en tu vida en términos de las demandas que el mundo externo te impone? ¿Qué has aprendido en esta lección que te será más útil en esa batalla? ¿Qué pasajes de las Escrituras te fueron los más significativos?

6. Para tu propia situación, muestra como los tres niveles te afectan a ti y a los que te rodean.
7. Enumera los pasos que puedes tomar esta semana para hacer activa la generalización: “tomé la decisión de no interactuar con el mundo de la materia y la energía en base al hecho de que soy parte de él”.